

江東自転車エコライフ通信 236号

ゆっくり じっくり 地元江東区を走ろう 身体が喜ぶぞ！

◆ 江東エコリーダー養成講座 OB会・江東自転車エコライフの会 江東区千田 13-10

第236回 楽しく自転車で走る会 (25.12.28) イースト21 イルミネーション

年末の快晴、最近の法制改正で、自転車もアルコール禁止のため、望年会は走行を止めて、近場のイースト21のイルミネーション鑑賞となつた。区役所前に集合し、歩いてイースト21に行った。身近にもなかなかのイルミネーションがあり、改めて地元を大切にしなければと考えさせられた。

ホテルの前のイースト21の周辺には植込みの中に、イルミネーションが色々な気配りの形状になっていた。そこからホテル側を見るとホテルへの自動車の通路などイルミネーションに楽しませて頂いた。ビルの前を通過し、ビルの入口のイルミネーション、側道のイルミネーションを見て、横断歩道を通りホテル側に行った。



ホテル向かい側の植え込み



店の前のイルミネーション



店の前のイルミネーション群



ビル入口のイルミネーション



側道のイルミネーション



ホテル棟入口



ホテル入口のイルミネーション



ホテル棟サミット



入口のモニュメント「太陽」



区役所前に集合



集合写真

ホテル棟の入り口には今まで気付かなかった「太陽」のモニュメントがあり、癒された。

いつもの店で望年会、一人ひとりが何となく一年を顧みて話し始めた。ひとしきりお米を中心話題になり、農林大臣が替わり、コメ増産からその前のように需要に応じた生産となったことには、カリフォルニア米「カリフォルニア・ローズ」を購入された人からは、農水省や農協の問題が持ち上げられた。「お米券」は批判する人ばかりになった。次に塩と砂糖の話がひとしきり続いた。

自転車の問題になると来年はもっと厳しくなるとのこと、「環境の優等生」として評価された自転車も飲酒問題で難しいことになるようだ。

なんとか一年、無事故で年末を迎えたことに感謝し、フィナーレとなった。

2. 参加者の言葉から

- 夕暮れ時からのイルミネーション、チョット早めでしたが光と色彩に癒やされました。
新年1月の走る会の「もんじゃ焼き」が樂しみです。
- 月例の自転車走行が終わっての懇談会はノンアルコールビールでの乾杯！ 今回は1年の〆、来年もよろしくとの飲める望年会、ビール、ワインで大いに盛り上りました
- 透き通る空気の下のイルミネーションがキレイ。色々な人生の歩み方あり・・勉強に～
今年も自転車の会・・参加できたり、できなかつたりでしたが、楽しい会ですね!! 来年もこのまま走り続けたい！体力が勝負！ 社会の安寧と皆さまの心の安寧を祈っております。

3. 第237回走る会 1月18日(日) 鵜戸七福神 集合 錦糸公園入口 15時